

LE CHÂTEAU DE LA PERRIÈRE A LA POINTE



La Perrière à la fin du XIX^e siècle, In « Revue 303 » n°118, 2011.

Le château de La Perrière doit son nom à une ancienne carrière de pierre exploitée dès le Moyen Âge. Transformé en lieu de villégiature au XIX^e siècle avec l'arrivée du chemin de fer, il est acheté en 1895 par M. Jules Bideau, enrichi dans le commerce de fruits et légumes. Celui-ci remanie profondément le bâtiment dans un style éclectique mêlant influences troubadour, mauresques et Art nouveau.

Après plusieurs propriétaires et la disparition de certains éléments architecturaux, une partie de La Perrière est aujourd'hui aménagée en gîte.

Marie Hladik et Brigitte Courtois (Décembre 2018)

[Lire l'article complet dans le bulletin HCLM N°63, pages 19 et 20.](#)